

BAB V

PENUTUP

Setelah menguraikan teori dan mengumpulkan data, maka kesimpulan dan Saran dari penelitian yang berjudul “Analisis Penentuan Harga Pokok Produksi Dalam Menetapkan Harga Jual Ditinjau Dari Perspektif Islam (Studi Kasus Pada Usaha Pengolahan Kepiting Desa Nenassiam Kec. Medang Deras), adalah sebagai berikut :

A. Kesimpulan

Hasil analisis pada hasil perhitungan harga pokok produksi dengan menggunakan metode *full costing* menunjukkan bahwa hasil perhitungan memberikan hasil sebesar Rp 300.996/Kg, jika pemilik pengolahan kepiting mengharapkan keuntungan sebesar 15%, maka harga jual yang sesuai dari perhitungan harga pokok produksi yaitu sebesar 346.145/Kg. Dalam islam, harga yang seharusnya berlaku yaitu harga yang adil, Menurut Ibnu Taimiyah bahwa standard umum pada harga yang adil dalam pandangannya diartikan dengan keuntungan yang adil bagi pedagang dan pembeli. Harga yang sudah ditetapkan oleh pihak pemilik yaitu sebesar Rp 385.000/kg, harga tersebut sudah dianggap tidak merugikan baik pihak pemilik dan pembeli dan harga yang ditetapkan juga tidak melanggar aturan-aturan yang ditetapkan pada pendapat Ulama, hal ini dikarenakan keuntungan yang ditetapkan pemilik hanya sebesar 15%, besaran keuntungan tersebut tentu tidak melanggar kaidah-kaidah tentang mengambil keuntungan menurut pendapat Wahbah Al Zuhaili. Namun perhitungan harga pokok produksi pada usaha tersebut berdasarkan taksiran atau dugaan saja karena seharusnya perhitungan harga pokok harus dilakukan secara cermat dan teliti karena perhitungan harga pokok produksi berpengaruh dalam menetapkan harga jual.

B. Saran

1. Untuk mendapatkan keuntungan yang diinginkan seharusnya pihak pengolah melakukan tahapan perhitungan pada keseluruhan biaya selama produksinya lalu menetapkan harga jual sesuai dengan kaidah bisnis Islam

2. Dalam menetapkan harga jual yang adil dalam islam pengolah dapat meningkatkan kualitas dan mutu pada pengolahannya, sehingga harga jual yang ditetapkan sepadan dengan kualitas maupun mutu produk yang diberikan pada konsumen.

